

## SC Undina Bruchköbel bei „Schwimm-Olympiade“ im Sauerland

Fast ein Jahr hatte es gedauert, bis das Zeltlager des SC Undina Bruchköbel endlich wieder im Freibad Arnsberg-Neheim aufgeschlagen werden konnte.

Am 25.05.2012 begann das lang ersehnte 41. Internationale Pfingstschwimmfest des SV Neptun Neheim-Hüsten. Auch in diesem Jahr war der SC Undina Bruchköbel mit der großen Anzahl von 14 Teilnehmern auf diesem schon legendären Open-Air-Wettkampf vertreten.



Erneut schafften es die Schwimmer, 11 Medaillen für Bruchköbel zu erkämpfen. Weitere 23 Mal standen die Undinas unter den ersten zehn Platzierungen im Protokoll, und das bei nicht selten über 30 Konkurrenten in einzelnen Disziplinen. – Somit haben die Aktiven wieder beachtliche Leistungen erbracht, allen ungewohnten Rahmenbedingungen zum Trotz, wie z.B. Einschwimmen um 6.00 Uhr morgens.

Bei dieser traditionellen Riesenveranstaltung, die schnell mit Olympia verglichen wurde, standen aber nicht nur Medaillen und Bestzeiten im Vordergrund, auch Spiel und Spaß kamen nicht zu kurz. Selbst in diesem dritten Jahr der Beteiligung des SC Undina hatte die Veranstaltung mit 761 Schwimmern und 4.200 Starts nichts an Reiz verloren: Aktive aus sieben Nationen sorgten für eine kunterbunte Vielfalt beim mehrtägigen Zelten im Freibad, so dass sich auch die Undina-Großfamilie bei herrlichem Sonnenschein „pudelwohl“ fühlte.